
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Recht, Sicherheit, Integration und Gleichstellung 

 

 

18. Juni 2020 

1 von 1 
Beschlussempfehlung 

an die Stadtverordnetenversammlung 

 

 

 

Höhenrettung in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1659 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Existiert die Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr Kassel nicht mehr? 

 

2. Wenn doch, warum wurde sie nicht eingesetzt? 

 

3. Wird die Feuerwehr Kassel in Zukunft in der Lage sein, solche Einsätze 

selbstständig abzuarbeiten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzender Kortmann die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 


